



## Communiqué

# Le Pen et Macron sont les ennemis des travailleur-ses !

**Au deuxième tour des présidentielles et aux législatives,  
pour nous, c'est ni l'une ni l'autre !  
elle et il veulent nous imposer 2 mondes que nous ne voulons pas !  
Empêchons-les de gouverner et, dès maintenant,  
organisons la contre-offensive dans nos boîtes, dans la rue !**

S'ils ne sont pas totalement identiques... Le Pen est l'héritière fidèle d'un parti d'extrême droite fondé par entre autres par des Waffen SS, des nostalgiques de Vichy et de l'Algérie française. Elle tente de masquer et de ripoliner son idéologie raciste, xénophobe qui se traduira à terme par une mise au ban violente d'une partie de la population.

Macron exerce lui, une violence d'Etat depuis 5 ans à l'égard des « gilets jaunes », des plus précaires d'entre nous, des migrant-es, des réfugiées et tente de cacher sa droite extrême derrière un vernis social libéral qui dissimule mal son mépris de classe...

**Tous deux appliqueront une politique ultra-libérale, de recul des droits sociaux, qui paupérise les salarié-es et continue d'enrichir les capitalistes.**

Il importe donc de leur faire barrage d'abord, en les privant d'une majorité pour gouverner, et dès maintenant de les combattre en utilisant notre outil syndical pour ouvrir un front large des travailleur-ses.

**La Fédération SUD CT se tient prête et appelle l'ensemble des syndicats et des agents public-ques à se mobiliser dès le 1er mai !**

Nîmes, le 14 avril 2022

